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本报讯（郑报全媒体记者 张
昕 刘俊礼） 7月 19日，省委常
委、市委书记徐立毅主持召开新
一届市委机构编制委员会第一次
会议，传达学习习近平总书记在
中央机构编制委员会第一次会议
上的重要讲话精神，研究我市有
关工作。徐立毅强调，要深入学
习贯彻习近平总书记关于机构编
制工作的重要讲话精神，坚持党
对机构编制工作的集中统一领
导，坚持以人民为中心的工作导
向，统筹做好编制工作，为全市发
展提供体制机制保障。

王新伟、焦豫汝出席会议。
会议听取了市委编办机构编

制工作情况，研究并原则通过了
《中共郑州市委机构编制委员会
工作规则》、《中共郑州市委机构
编制委员会办公室工作细则》、各

县（市）区乡镇（街道）机构改革方
案和郑州城市建设系统有关职责
调整意见。

徐立毅指出，机构编制与人
事工作紧密联系，是重要的政治
资源、执政资源。要提高政治站
位，把习近平总书记关于机构编
制工作的重要讲话精神学深悟
透，用以指导实践、推动工作，在
党管干部、党管组织的“大盘子”
里统筹机构编制资源，更好地发
挥机构编制工作的作用，凝聚加
强党的全面领导、完善治理体系
的工作合力。要自觉把机构编制
工作放在全市改革发展大局中去
审视、谋划和推进，采取更实举
措，确保更好效果。要强化责任
担当，切实发挥党委机构编制委
员会职能作用，各级党委要切实
负起主体责任，加强对机构编制

工作的领导，指导支持机构编制
部门坚持原则、依法办事。要认
真学习贯彻《中国共产党机构编
制工作条例》，切实维护“三定”规
定的刚性、权威性。编办系统要
加强自身建设，认真落实工作规
则及其办公室工作细则，严明编
制纪律，严格按规矩办事、按政策
办事、按程序办事，不断促进机构
编制工作科学化、规范化、法治化
水平，为全市各项事业发展提供
体制机制保障。

本报讯（郑报全媒体记者
覃岩峰 王治） 18日下午，市长
王新伟到新郑市接访。王新伟
指出，信访工作是反映社情民
意的晴雨表，是党委政府与群
众联系的桥梁纽带，事关群众
切身利益和改革发展稳定大
局。各级各部门要贯彻落实
习近平总书记关于加强和改进
人民信访工作的重要论述，牢
固树立以人民为中心的发展思
想，用法用理、用心用情做好信
访工作，通过知民情、解民忧来
得民心、乐民心。

接访中，王新伟仔细阅读
接访材料，认真倾听群众倾诉，
关切询问群众冷暖，在深入交
流中谈心交心。针对群众反映
的养老保险、住房保障等问题，
他现场责成有关单位限期落实
到位；对于房屋建筑、债务纠纷
等多年累积的难题，他与来访
群众、有关部门负责同志一起，
分析研究问题，制订解决方案。

王新伟强调，要注重解决
问题，完善多元化矛盾化解体
系，推动信访工作重心下移、关
口前移，坚持问计于民、问需于
民、问效于民，确保解决一个问
题、和谐一片关系。要注重源
头治理，坚持定期排查与动态
排查相结合、排查与化解相结

合，努力从源头上预防和减少
涉法涉诉信访问题，切实把矛
盾化解在早、化解在小、化解在
基层，让人民群众感到权益受
到公平对待、利益得到有效维
护。要严格依法行政，营造学
法、守法、懂法、用法的浓厚氛
围，把法治教育贯穿于信访工
作全过程，强化法律在化解矛
盾纠纷中的权威地位，引导群
众从“信访”向“信法”转变，遇
事找法、办事循法。要突出重
点攻坚，聚焦群众关切的违建
问题、非法集资问题、民生问
题等，建立专班，制订方案，合
力攻坚，真正为群众办实事、
解难题。

王新伟要求，要强化督查
督办，全市信访系统要把信念
立起来、责任扛起来、工作实起
来，扑下身子解决问题、沉在一
线破解难题。要强化责任担
当，守初心、担使命、找差距、抓
落实，努力创造适应群众新需
求、体现时代新特征的信访工
作新模式，不断提高人民获得
感、幸福感、安全感。要强化属
地管理，进一步细化属地责任、
部门责任、领导责任，把工作细
分到末端、责任落实到个人，真
正做到了解民情、集中民智、维
护民利、凝聚民心。

市领导到新郑市接访

坚持以人民
为中心发展思想
千方百计
为群众排忧解难

本报讯（郑报全媒体记者 张
昕 刘俊礼） 7月 19日，省委常
委、市委书记、市委全面深化改革
委员会主任徐立毅主持召开市委
深改委第二次会议，传达学习中
央、省委全面深化改革会议精神，
研究部署我市全面深化改革工
作。他强调，要深入学习领会
习近平总书记重要讲话精神，以
改革破难题、解新题，更好服务经
济社会发展大局，让人民群众在
改革中有更多体验感、获得感。

王新伟、焦豫汝、马健、周富强、
王鹏、杨福平、于东辉、牛卫国、

白江民等出席会议。
会议传达学习了中央全面深

化改革委员会第八次会议精神和
省委全面深化改革委员会第三次
会议精神。会议指出，要深刻学
习领会，及时跟进研究中央、省
委改革部署，结合郑州实际，坚
持问题导向、效果导向，强化责
任担当，做好承接推进工作，确
保中央、省委决策部署在郑州落
地生根。

会议听取了市委改革办关于
下半年全市深化改革工作推进的
建议，审议了《中共郑州市委全面

深化改革委员会会议制度实施细
则》。会议强调，要准确把握中央
推进党和国家机构改革的战略意
图和根本要求，把增强“四个意
识”、做到“两个维护”落实到切实
加强党的领导的政治责任上来，
充分发挥好党委议事机构的领导
决策作用，以党的领导坚强有力，
保证中央、省委决策部署在郑州
落实有力、推进有力。要突出重
点，聚焦对外开放体制创新、党政
机构改革、营商环境打造、生态环
境建设、数字郑州建设、基层治理
创新等重点改革，以点带面，推进

全面深化改革不断向纵深发展。
会议听取研究了我市行政审

批制度改革工作，强调要围绕企
业和群众获得感、体验感，尽快实
现无休日服务，抓好集中服务，推
进“一网通办”，优化“就近办”服
务布局，努力实现“最多跑一次”，
让群众和企业办事更便捷，体验
到、享受到改革的红利。

会议听取研究了我市公务领
域数字化建设工作，要求聚焦政
务服务的“痛点”、群众需求的“难
点”，突出政务办公数字化、政务
服务数字化、社会治理数字化，强

化系统思维，抓好顶层计划，突出
工作重点，创新工作机制，加大推
进力度，以公务领域数字化推动
数字郑州建设。

市委全面深化改革委员会委
员参加会议。

徐立毅主持市委深改委第二次会议

以改革破难题解新题促发展惠民生

徐立毅在市委机构编制委员会第一次会议上强调

统筹做好编制工作
更好服务全市发展大局

本报讯（郑报全媒体记者 赵
文静 董艳竹）昨日下午，市政协
召开郑州市城市环境综合整治提
升工作政协委员座谈会。市政协主
席黄保卫，副主席吴晓君、岳希荣、
刘睿出席会议。

座谈会上，围绕我市城市环
境综合整治提升工作，部分住郑
全国政协委员、省市政协委员及
公民代表讲感受、谈变化、赞发
展、说期盼，并就如何把综合整治
提升工作引向深入，进一步改善
市容市貌，让群众在城市发展变
化中有更多获得感、幸福感提出
意见和建议。

黄保卫表示，城市环境综合
整治提升工作，是我市为迎接第
十一届全国民族运动会和庆祝新
中国成立 70周年开展的重点工
作，是当前和今后一段时间的重
大政治任务，能够全面推动城市
有机更新，推动市容市貌改变。
我们要站在讲政治、讲大局的高
度，把各项工作做精做细，以万全
准备、崭新形象、周到服务，实现
“四个满意”的办会目标。我们要
始终同市委保持高度一致，树立
以人民为中心的工作导向，以更
加强烈的责任感和使命感，围绕
中心大局履职担当，为把郑州建

设得更加和谐宜居、文化厚重、环
境优美、崇德向善做贡献。

黄保卫说，广大政协委员既
要围绕此次综合整治提升，积极
建言献策，切实发挥监督作用，又
要身体力行做出表率，带领身边
职工、亲友共同感受城市新提升，
发出好声音传播正能量，最大限
度争取各界群众理解、支持这项
工作，积极发动群众参与到城市
环境综合整治提升行动中，奏响
城市管理群众参与、多元共治的
“大合唱”，真正实现“办好一个
会、提升一座城”。
更多内容详见AA03、AA04

政协委员为城市环境
综合整治提升建言献策
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